

Arrivée vendredi dans l'est de la RDC de soldats tanzaniens

PANA, 11 mai 2013 New York, Etats-Unis - Un contingent de soldats tanzaniens est arrivé vendredi à Goma, dans l'est de la RD Congo (RDC) dans le cadre de la brigade d'intervention autorisée par l'ONU pour aider à neutraliser les groupes armés dans cette partie du pays, annonce samedi un communiqué de l'ONU publié à New York. En mars, le Conseil de sécurité de l'ONU a autorisé le déploiement d'une brigade d'intervention au sein de l'opération de maintien de la paix des Nations unies en RDC (MONUSCO) pour mener des opérations offensives ciblées, avec ou sans l'armée nationale congolaise, contre les groupes armés qui menacent la paix dans l'est du pays.

La brigade, basée dans la province du Nord-Kivu, totalisant 3.069 Casques bleus, est chargée de neutraliser les groupes armés, de réduire la menace posée à l'autorité de l'Etat et à la sécurité civile et de faire de la place pour des activités de stabilisation. Le porte-parole de la MONUSCO, Madnodje Mounoubai, a souligné que les soldats qui sont arrivés vendredi portent à 100 le nombre de soldats tanzaniens qui sont actuellement sur le terrain dans le cadre de la brigade. "Vendredi, un certain nombre de soldats tanzaniens sont arrivés avec du matériel. D'après les témoignages que nous avons, une centaine d'éléments sont déjà en place. Ce sont des officiers, des membres du personnel et des responsables de la planification", a-t-il poursuivi. "Le commandant de la brigade, le général James Mwakibolwa, est déjà en place avec certains membres de son personnel", a-t-il ajouté. La brigade est conçue pour soutenir davantage les objectifs politiques du Cadre de paix, de sécurité et de coopération pour la RDC et la région, un accord de paix signé à Addis-Abeba, en Ethiopie. Arrivée en RDC des éléments de la force onusienne chargée de neutraliser les groupes armés

Kinshasa (RD Congo) - Le Conseil supérieur de la défense a, au cours de sa réunion présidée vendredi à Kinshasa par le président congolais Joseph Kabila Kabange, pris acte de l'arrivée en République démocratique du Congo (RDC) des éléments constituant la brigade d'intervention de l'ONU chargée de neutraliser les groupes armés à l'est de ce pays. Le compte rendu du Conseil n'a pas précisé la nationalité des ces premiers arrivés dans le cadre de cette brigade. Le porte-parole de la Mission des Nations Unies pour la stabilisation en RDC (MONUSCO), Madnodje Mounoubai, a cependant fait part vendredi de l'arrivée à Goma, dans la province du Nord-Kivu (Est de la RDC) d'un contingent de militaires tanzaniens. L'état-major de cette brigade onusienne sera installé à Goma. Le commandant tanzanien de cette brigade est déjà sur place avec certains éléments de l'état-major de la force qui devra être déployée sur le territoire congolais. Constituée de trois mille soixante-neuf hommes, cette force onusienne, chargée de neutraliser les groupes armés nationaux et étrangers actifs dans cette partie Est de la RDC, est dotée d'un mandat offensif. La réunion du Conseil supérieur de la défense, à laquelle ont participé les responsables des Forces armées de la RDC (FARDC) ainsi que certains membres du gouvernement, a également pris acte de la décision de certains groupes armés de déposer les armes, a indiqué le ministre congolais de la défense, Luba Ntambo, dans le compte rendu de la réunion. Il a aussi invité les autres groupes armés qui hésitent à déposer leurs armes à se rendre au Mouvement du 23 mars (M23) est le groupe armé aujourd'hui farouchement opposé au déploiement à l'est du pays de cette force onusienne.